

Alejandro Moreno dice que Del Mazo pactó impunidad con Morena a cambio del Edomex

La dirigencia nacional del PRI minimizó la renuncia de Alejandra del Moral a las filas del tricolor y atribuyó esa decisión de la ex candidata a la gubernatura del Estado de México a un acuerdo del entonces gobernador de esa entidad, Alfredo del Mazo, a quien acusó de traidor al entregar esa entidad a Morena y al presidente López Obrador a cambio de impunidad.

"Lo que quedó claro", en el contexto de los comicios en el Estado de México, es que hubo un acuerdo, que quien estaba de gobernador en ese momento, un traidor, un timorato, un falto de carácter, como lo es Alfredo del Mazo" entregó la entidad, "a cambio de impunidad y de que no lo persiguieran", sostuvo el dirigente nacional del tricolor, Alejandro Moreno

Recalcó que la militancia del PRI en el Estado de México sabe que Del Mazo y su equipo hicieron un pacto de impunidad con Morena y López Obrador para entregar esa gubernatura a cambio de impunidad.

"Lo sabe la gente y la militancia del Estado de México. "¿Qué hicieron? Un pacto, una complicidad. Fueron cómplices para entregar el Estado de México", fustigó

Desde Nayarit, donde realiza una gira en apoyo a los candidatos del PRI y de la coalición, Alito rechazó que esa renuncia de Del Moral no afecta en nada al priismo ni a la candidatura presidencial de Xóchitl Gálvez.

"La salida de Alejandra del Moral de las filas del tricolor no nos toca en nada, porque la militancia mexiquense está sólida y trabajando para alcanzar el triunfo y que Xóchitl Gálvez sea la primera Presidenta de México", aseguró el dirigente nacional del tricolor, Alito Moreno

Expuso que lo ocurrido no ameritaba comentario, "porque hay que ver las redes sociales, y ver lo que le está poniendo la militancia priista y las y los ciudadanos del Estado de México". (Alejandro Páez) •